



**3 Pièces**

**Réf. 82284039**

**1 180 €**

**St-Cyr-sur-Mer**  
Appartement à louer (83270)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéal pour une famille de 4 ou 5 personnes, joli appartement de 55m2 face à la plage de st cyr sur mer où tout est faisable à pied : baignade, promenade au centre ville, le long du port et des grandes plages avec leurs restaurants et glaciers, des commerces. Cet appartement bénéficie d'une chambre avec un grand lit face à la plage et d'une autre chambre comprenant 3 lits à l'opposé. 1 toilette séparé, une salle d'eau avec un lave linge, une cuisine équipé et un salon séjour prolongé par un balcon face à la mer où il est agréable de prendre les repas du petit Déjeuner au Dîner. Evidemment, une ...

Ideal for a family of 4 or 5 people, nice apartment of 55m2 facing the beach of st cyr sur mer where everything is feasible on foot : swimming, walking to the city center, along the port and the big beaches with their restaurants and ice cream shops, shops. This apartment has a bedroom with a double bed facing the beach and another bedroom with 3 beds opposite. 1 separate toilet, a bathroom with a washing machine, a fully equipped kitchen and a living room extended by a balcony facing the sea where it is pleasant to take meals from breakfast to dinner. Obviously, a parking space is dedicated ...

## AGENCE V AV

144 Allée Kisling - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

